
ＰＴＡ授業参観・講演会への参加，ありがとうございました！
～講演会では貴重なお話を聞くことができました～

７月１１日（木）のＰＴＡ授業参観，講演会にたくさん

の方々のご参加をいただきありがとうございました。授業

参観は，９割を超える方々に参観していただきました。特

に１・２年生の保護者の方々が全員参加してくださったこ

とには驚きました。本当にありがたいことです。子どもた

ちの学習の様子は，いかがだったでしょうか。４月からま

た少し成長した姿が見られたのではないかと思っていま

す。また，田沢湖病院内科医長の塚本泰朗(ひろあき)先生をお迎えして行われた講演会で

は，「成長期のからだの特徴とスポーツ障害」という演題で大変参考になる講演をしてい

ただきました。良い生活習慣が運動能力の向上につながること，捻挫などケガをした場合

は，しっかり受診して適切な治療を受けることが大切であ

ること，運動能力を発揮させるためにも運動機能を改善す

ることが大切であることなど興味深いお話でした。講演後

は，質疑応答も行われ，有意義な講演会になったと思って

います。総務企画部の方々及び役員の方々には，大変御難

儀をおかけいたしました。充実した講演会を開催できまし

たことに心から感謝申し上げます。

水泳授業が始まりました！
～水温が低めですが，元気に練習しています～

７月９日（火）３年生を皮切りに今年度のプールでの授業が始まりました。この地区特

有のだし風が吹いていた上，大プールの水温が低く，主に小プールでの授業となりました

が，久しぶりの水泳授業に子どもたちは大はしゃぎでした。

翌日の１０日（水）には，１年生も初めてのプール授業を

行いました。教頭先生の指導の下，水に慣れるために，い

ろんな動物になっての水遊びをしました。夏休み前に１時

間でも多く水泳授業を行い，泳力を身に付けてほしいと思

っています。ちなみに昨年度の６年生の場合，２５ｍ泳げ

る児童は約７割でした。より多くの児童が，６年生までに

２５ｍ泳げるようになってほしいものです。

生保内ドルフインズに４０名が入部！
先日，本校の水泳部「生保内ドルフインズ」の入部希望者を募ったところ，昨年度より

も１０名多い４０名が入部し，１１日（木）に保護者会を実施しました。高学年の入部希

望者が少ないのは，少し残念に思いましたが，８月２５日（日）に角館小学校で行われる

「北浦水泳大会」に向けて一生懸命練習に励んでほしいと思います。

水に慣れる運動をする１年生

１年生の成長ぶり，どうですか？

講演してくださった塚本先生
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「田沢湖しらはまクリーンアップ」を実施！
～たくさんの観光客の方々に来てもらうことを願って～

ＰＴＡ講演会の直前，ＮＨＫの「ニュースこまち」で放映された映像をお見せしました

が，７月１０日（水）３年生と５年生が田沢湖のしらはまのクリーンアップを行いました。

この事業は，市の総務部企画政策課の主催で，大曲支援学校せんぼく校や生保内中学校の

生徒も参加して毎年行われているものです。子どもたちは，枯れ草や流木など，大きなゴ

ミ袋で何十個ものゴミを拾いました。はじめの会でこのク

リーンアップを主催している「ざっくばらんの会」の田口

寿宣会長さんから，以前は砂を踏みしめると「キュッ、キ

ュッ」と音が出る鳴き砂として知られていたが、昭和４０

年代ごろから土砂の流入などで鳴き砂が失われてしまっ

た。浜をきれいにしてまた音が聞こえるようになってほし

いという旨の挨拶がありました。将来，その鳴き砂の音が

聞けるようになってほしいと思いました。

健康委員が「いっぺわらうぞ集会」を実施！
７月１１日（木），学級懇談を実施している間，健康委

員会主催による健康集会「いっぺわらうぞ集会」を実施し

ました。はじめに，元気満タンカードの「毎朝，ご飯を毎

日食べているか」「１日３回，歯磨きしているか」「毎朝，

うんちをしているか」の３点について，直近の３年間を比

較した結果，うんちについては良くなっているが，歯磨き

については，休日の昼に磨いていない人が多いので，がん

ばってほしいという旨の発表がありました。その後，アウ

トメディアチャレンジについて，日が短くなる１１月頃ゲームをする時間が長くなる傾向

にあることの発表がありました。そこで，家の中でもできる遊びをしようと言うことで，

福笑いと紙飛行機大会を行いました。福笑いでは，いろんな顔ができて大いに盛り上がり

ました。最後は，全員でゴールデンボンバーの曲「令和」に合わせてダンスを踊りました。

健康委員は，この集会のために委員会活動の時間や昼休みを使って，準備を進めてくれま

した。健康委員の頑張りに，大きな拍手を送りたいと思います。

２年生が「まちたんけん」をしました！
７月９日（火）２年生が「まちたんけん」を実施しまし

た。生保内友の会の方々に引率を手伝ってもらい，５つの

グループに分かれて，滝沢食堂や珍来飯店，まさき菓子店

など地域にある１０軒の施設や商店などを訪問しました。

仕事をしていて大変なこと，嬉しいことなどを質問をした

り，仕事で使っている特別な機械や道具などを見せてもら

ったりしました。働く人々の声を生で聞いたり，本物を実

際に見たりしたことが大きな勉強になったようです。

ゴミを拾う３年生と５年生

びっくりしたゴミひろい Ｉ.Ｓさん

今日は，田沢湖のゴミひろいに行きました。バスからおりて，砂浜に着いた時，ゴミ

がいっぱいありました。木の枝や木くずがいっぱいあり，びっくりしました。湖の青さ

にもびっくりしたし，ＮＨＫの人たちが取材をしていたのもびっくりしました。ゴミを

拾い終わり，きれいになってうれしいなと思いました。ずっときれいなままでいてほし

いし，これできれいになった砂浜で観光客もふえてほしいです。

調査結果を報告する保健委員

ドローンでパチリ（万六建設で）


